



Typ: WDM0, Baujahr: ≥ 2017



Das Wilbers Fahrwerk kann ab sofort in Nordhorn bestellt werden und hat folgende Features:
Individuell gefertigte, zuverlässige Federbeine und Gabeln mit der bewährten Wilbers Technologie:

Federbeinvarianten



Adjustline 640 Mono Road Ø 46 mm

Die Basisausführung des Wilbers Adjustline Monoshocks wartet mit derselben Technik auf, wie die aufwändigeren Versionen. Der Unterschied liegt im Verzicht auf den außenliegenden Ausgleichsbehälter und die Einstellmöglichkeiten in der Druckstufe. Sie macht keine Kompromisse in punkto Ansprechverhalten und Haltbarkeit.

- Stufenlose Federvorspannung mittels mitgelieferten Hakenschlüssels.
- 22-fach einstellbare Zugstufendämpfung.

Standardsitzhöhe
Art.-Nr. 640-1214-00

499,00 EUR

Höherlegung 25 mm
Art.-Nr. 640-1214-01

499,00 EUR

Tieferlegung 30 mm
Art.-Nr. 640-1214-02

499,00 EUR



Adjustline Typ 641 Competition Ø 46 mm

Bei diesem Federbein ist der Ausgleichsbehälter an einer Stahlflexleitung angebracht. So wird es zur idealen Alternative für Straßenmotorräder mit Platzproblemen.

- 22-fache einstellbare Low-Speed Druckstufendämpfung.
- 22-fache einstellbare High-Speed Druckstufendämpfung.
- Stufenlose Federvorspannung mittels mitgelieferten Hakenschlüssels.
- 22-fach einstellbare Zugstufendämpfung.

Standardsitzhöhe
Art.-Nr. 641-1214-00

699,00 EUR

Höherlegung 25 mm
Art.-Nr. 641-1214-01

699,00 EUR

Tieferlegung 30 mm
Art.-Nr. 641-1214-02

699,00 EUR

Optionales Federbeinzubehör



X-PA Federvorspannung

Der X-PA bietet Ihnen die Möglichkeit die Federvorspannung und somit das Fahrzeugniveau mittels des mitgelieferten Steckschlüssels im Handumdrehen zu justieren. Der rein mechanische Verstellmechanismus ist enorm leicht und eignet sich aufgrund seiner Robustheit bestens für enorme Belastungen. Der Verstellbereich beträgt 15 mm.

Art.-Nr. 625-0146-00

199,00 EUR



Wilbers Höhenverstellung (nur + 10 mm)

Mit der Wilbers Höhenverstellung kann die Länge des Federbeins über ein Gewinde an der unteren Aufnahme um +10 mm justiert werden. In der Regel ist dies auch möglich während das Federbein montiert ist.

Auf der Rennstrecke eignet sich die Höhenverstellung bestens, um den Nachlauf und damit das Einlenkverhalten des Motorrades zu beeinflussen.

Standardhöhe
Art.-Nr. 629-0000-00

69,00 EUR

X-PA Federvorspannung mit Wilbers Höhenverstellung in Kombination möglich.

Gabeln



Gabel: USD (Showa BPF)

Gabelüberarbeitung Rennstrecke empfehlenswert.

Hinweis:

- Gabeln nicht passend für das „R“ Modell mit Showa BFF Gabel (Balance Free Fork)

Mit den Gabeln von Wilbers erreichen Sie eine perfekte Abstimmung Ihrer Telegabel ohne Durchschlagen!

ZERO friction Gabeln

Standard 9,5 N/mm
Art.-Nr. 601-0301-08

139,00 EUR

Gabelöl SAE 7,5 LK 100*
1 Liter ist notwendig

je Liter **19,90 EUR**

*Original Vorspannhülsen um 10 mm einkürzen.

Standard 10,5 N/mm
Art.-Nr. 601-0438-01

139,00 EUR

Gabelöl SAE 7,5 LK 100
1 Liter ist notwendig

je Liter **19,90 EUR**

Tieferlegung 30 mm
Art.-Nr. 601-0438-02

159,00 EUR

Gabelöl SAE 7,5 LK 90**
1 Liter ist notwendig

je Liter **19,90 EUR**

**inklusive Gabelreduzierhülsen

Das Fahrwerk hat 5 Jahre Garantie und eine ABE ist in Vorbereitung. Bestellen können Sie es ab sofort bei uns in Nordhorn per Email info@wilbers.de in unserem Shop auf www.wilbers-shop.de oder per Telefon 05921-727170! Die Lieferzeit beträgt wie gewohnt 10 bis 14 Werktage! Oben genannte Preise sind VK-Preise inkl. der gesetzlichen Mehrwertsteuer ab Lager Nordhorn. Ihr Wilbers Team



Type: WDM0, Year of construction: ≥ 2017



The Wilbers suspension can be ordered in Nordhorn right away and has the following features:
Individually built, reliable shock absorbers and spring forks of the proved and tested Wilbers technology:

Shock absorber variants



Adjustline 640 Mono Road Ø 46 mm

The basic edition of the Wilbers Adjustline mono shock absorber comes along with the same technology as the more complex versions. The difference is that here we leave out the compression reservoir and thus the options for adjusting high- and low-speed compression. Nonetheless this shock absorber does not make any compromises concerning response behavior or durability.

- Continuously adjustable spring preload using included spanner tool.
- 22-times adjustable in rebound damping.

Standard seat height
Part-No. 640-1214-00

499 EUR

Raising 25 mm
Part-No. 640-1214-01

499 EUR

Lowering 30 mm
Part-No. 640-1214-02

499 EUR



Adjustline Typ 641 Competition Ø 46 mm

With this shock absorber the compression tank is connected to the shocks' body by a flexible steel hose. Therefore it is an ideal alternative for road motorcycles with limited space.

- 22-times adjustable in low-speed compression damping.
- 22-times adjustable in high-speed compression damping.
- Continuously adjustable spring preload using included spanner tool.
- 22-times adjustable in rebound damping.

Standard seat height
Part-No. 641-1214-00

699 EUR

Raising 25 mm
Part-No. 641-1214-01

699 EUR

Lowering 30 mm
Part-No. 641-1214-02

699 EUR

Optional suspension accessories



X-PA spring reload

The X-PA offers you the option to regulate the spring preload and therewith the vehicle level by the included box spanner in a breath. The purely mechanical adjustment mechanism is very light and, due to its robustness, best suited for enormous loads. The adjustment range is 15 mm.

Part-No. 625-0146-00

199 EUR



Wilbers Höhenverstellung (only + 10 mm)

With the Wilbers ride-height-adjustment the length of the shock absorber can be modified over a thread located at the lower shock mount for +10mm. Normally this is possible while the shock absorber is installed. This is for example useful on the racetrack to influence the caster and therewith the steering behavior of the motorcycle.

Standard seat height
Part-No. 629-0000-00

69 EUR

X-PA spring preload with Wilbers height adjustment in combination possible.

Fork springs



Fork: USD (Showa BPF)

Fork overhaul race track recommended.

Note:

- Fork springs not suitable for the „R“ model with Showa BFF Fork (Balance Free Fork)

With the Wilbers fork springs you reach the perfect adjustment of your telescopic fork without bottoming out!

ZERO friction fork springs

Standard 9,5 N/mm
Part-No. 601-0301-08

139 EUR

Fork oil SAE 7,5 AC 100*
1 liter is necessary

per liter **19.90 EUR**

*Shorten original preloading spacers by 10 mm.

Standard 10,5 N/mm
Part-No. 601-0438-01

139 EUR

Fork oil SAE 7,5 AC 100
1 liter is necessary

per liter **19.90 EUR**

Tieferlegung 30 mm
Part-No. 601-0438-02

159 EUR

Fork oil SAE 7,5 AC 90**
1 liter is necessary

per liter **19.90 EUR**

**including fork reduction

The suspension has 5 years warranty and an ABE (German TÜV certificate) is in preparation. You can order it right now in Nordhorn by email info@wilbers.de, in our shop www.wilbers.de or by phone 05921-727170! The delivery time is usually 10 to 14 working days! All quoted prices are sales prices including the VAT ex-Nordhorn.

Your Wilbers team